

# RILIS NASIONAL

## Polsek Bungursari Polres Purwakarta Intensifkan Patroli di Perumahan untuk Jaga Keamanan

Kota Bogor - [KOTABOGOR.RILISNASIONAL.COM](http://KOTABOGOR.RILISNASIONAL.COM)

May 28, 2024 - 12:15



Purwakarta - Polsek Bungursari Polres Purwakarta semakin mengintensifkan patroli di area perumahan sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Langkah ini diambil untuk mengantisipasi dan mencegah terjadinya tindak kejahatan serta memberikan rasa aman kepada warga di wilayah tersebut.

Kapolsek Bungursari, Kopol R Dandan Nugraha Gaos, menegaskan bahwa patroli yang lebih rutin dan terarah ini merupakan bagian dari strategi Polsek Bungursari untuk memperkuat keamanan di lingkungan perumahan. "Keamanan dan kenyamanan warga adalah prioritas utama kami. Dengan patroli yang lebih intensif, kami berharap dapat mencegah berbagai bentuk kejahatan serta menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi semua," ujar Kopol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 28 Mei 2024.

Dalam pelaksanaannya, patroli di area perumahan melibatkan pengecekan dan pengawasan di titik-titik rawan, serta berkoordinasi dengan petugas keamanan setempat dan warga. Anggota Polsek Bungursari juga memberikan himbuan kepada masyarakat untuk tetap waspada dan segera melaporkan apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan.

"Kami tidak hanya melakukan patroli secara rutin, tetapi juga berinteraksi dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan masukan mereka. Ini penting untuk membangun kerja sama yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan," tambah Kopol R Dandan Nugraha Gaos.

Respon dari warga terhadap peningkatan patroli ini sangat positif. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi dengan kehadiran aktif dari pihak kepolisian. Selain itu, kegiatan patroli ini juga menjadi sarana edukasi bagi warga tentang pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan intensifikasi patroli di area perumahan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warganya. Polsek Bungursari akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dan meningkatkan keamanan di wilayah kerjanya melalui berbagai strategi dan kegiatan yang efektif